

SUMMARY

ANALISIS SISTEM INFORMASI GEOGRAFIS STATISTIK TINGKAT PENDIDIKAN DI KALIMANTAN TENGAH BERBASIS WEB

Created by Banuasi Situmorang

Subject : SISTEM INFORMASI GEOGRAFIS STATISTIK TINGKAT PENDIDIKAN BERBASIS WEB
Subject Alt : SISTEM INFORMASI GEOGRAFIS STATISTIK TINGKAT PENDIDIKAN BERBASIS WEB
Keyword : SISTEM INFORMASI GEOGRAFIS STATISTIK TINGKAT PENDIDIKAN BERBASIS WEB

Description :

Pembuatan aplikasi Analisis Sistem Informasi Geografis statistik tingkat pendidikan di Kalimantan Tengah Berbasis web bertujuan untuk membantu dan mempermudah pekerjaan pengguna dalam melakukan proses pengolahan data yang berhubungan dengan area statistik tingkat pendidikan di Kalimantan Tengah. Pengolahan data dan informasi sebelumnya dilakukan secara manual dengan membutuhkan waktu dan sumber daya yang lebih lama. Hal tersebut tentunya akan menimbulkan masalah dalam hal penyampaian informasi.

Metode yang akan dipakai dalam pembuatan Analisis Sistem Informasi Geografis yang berbasis web ini yaitu data spasial dalam komputer yang dapat dilakukan dengan dua cara yaitu secara raster dan vector, serta data non-spasial yang menggambarkan informasi dari suatu daerah.

Seiring dengan perkembangan internet yang kian maju, maka hal ini memicu dibuatnya suatu Sistem Informasi Geografis berbasis web dengan tujuan agar dapat diakses oleh semua pihak yang memerlukan informasi di area tertentu setiap saat. Perangkat lunak yang digunakan pada pengembangan sistem ini adalah PHP 5.2.4 dan MySQL 5.0.45 sebagai perangkat lunak penyimpanan data Informasi tersebut. Sedangkan data yang diambil adalah berdasarkan data lapangan yang didapat dari Badan Pusat Statistik Indonesia yang juga didukung dengan studi kepustakaan.

Date Create : 17/12/2013
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-2007-81-067
Collection : 2007-81-067
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor